

### *Critique du gouvernement dans les média*

Le fait que plus de la moitié des gens estiment que les média font une critique appropriée du gouvernement est un signe que les Canadiens sont satisfaits de la façon dont on les renseigne sur le gouvernement. Ceux qui ne sont pas de cet avis pensent que la critique y est trop indulgente.

	Pourcentage des personnes
Estiment que les média	
Critiquent trop sévèrement le gouvernement . . . .	15
Le critiquent avec mesure . . . . .	54
Ne le critiquent pas assez sévèrement . . . . .	29
N'ont pas répondu . . . . .	2
Différence nette:	
Critique trop sévère/Critique trop indulgente . . .	-14

(Voir le tableau 69)

### *Rôle de critique des média*

On semble croire que les journaux critiquent le gouvernement beaucoup plus que la télévision et la radio.

	Pourcentage des personnes
Médium dont la critique est la plus sévère	
Télévision . . . . .	20
Journaux . . . . .	68
Radio . . . . .	8
N'ont pas répondu . . . . .	4

(Voir le tableau 69)

### *MM. Trudeau et Stanfield, le N.P.D.*

Les gens sont portés à croire que les reportages sur M. Trudeau ont été moins justes que les reportages visant M. Stanfield ou le N.P.D. Peu estiment cependant que les délits d'injustice étaient graves.

	Opinions des personnes interrogées sur la manière dont on présente		
	M. Trudeau	M. Stanfield	Le NPD
Dans la presse			
Très bien . . . . .	29	38	35
Assez bien . . . . .	48	36	31
Très mal . . . . .	13	10	12
Divers . . . . .	7	10	11
N'ont pas répondu . . . . .	3	6	11

(Voir le tableau 16)